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市長記者会見 

 感染拡大期への移行に伴う注意喚起等について 

          令和 3年 4月 9日 

 

それでは、報道関係の皆さまには、本日もご多忙のところご参集い

ただき、誠にありがとうございます。 

昨日の中村知事の記者会見でもありましたように、そして繰り返し

報道していただいておりますように、愛媛県が設定する感染警戒レベ

ルが最高である「感染対策期」に引き上げられました。 

本日の会見は、本市における今後の対応方針をお示しをするととも

に、市民の皆さまに対しまして、最大限の警戒とご協力をお願いを申

し上げたいと思っております。 

報道機関の皆さまにおかれましては、本市の情報発信に、何卒ご

理解とご協力を賜りますようお願いを申し上げたいと思います。 

 

≪感染対策期への移行・注意喚起について≫ 

さて、昨日、中村知事から発表をされました。その内容ですけれど

も、県内で発生した過去最大のクラスターにより、家庭内や職場での

生活上の接触等で県下全域で感染拡大が危惧される状況となってお

りますことから、昨日４月８日（木）から 21日（水）までの２週間、県の

警戒レベルが最高となる「感染対策期」に引き上げられました。 

中村知事は記者会見の中で「変異株の影響により、県内は最大の
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危機を迎え、もはや、市中まん延の状態にある」と一層の警戒強化を

呼び掛け、県民の皆さまに対し、「外出や人との接触、会合の機会を

減らすこと」、「松山市との不要不急の往来を自粛すること」、「感染拡

大地域への不要不急の出張・往来を自粛すること」などが要請されて

おります。 

その内容につきまして、改めて、私の方から市民の皆さまにお願い

を申し上げておきたいと思います。 

 

１ 外出や人との接触、会合の機会を減らす 

まず第 1点、「外出や人との接触、会合の機会を減らすこと」につい

てです。 

原則としまして、毎日顔を合わせている人間関係の中で過ごしてい

ただきたいとお願いいたします。例えの話でありますが、親族であった

としても、普段、日常にお会いをなさっていない方との接触はしないよ

うにお願いをいたします。また、体調に少しでも異変を感じの方々は、

外出や人と接触しないようご留意をいただきますようお願いを申し上

げます。また、「密接」、「密集」、「密閉」の「3密の場」は徹底して避け

ていただきますようお願いいたします。 

 

２ 松山市との不要不急の往来自粛 

２点目は、「松山市との不要不急の往来を自粛すること」についてで

す。 
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皆さまご案内のとおりでございますが、今治市と松山市は隣町であ

ります。日ごろから人の往来が非常に盛んな地域でもございます。通

勤・通学・通院など生活に必要な場合を除いて、この２週間は不要不

急の往来をぜひとも控えていただきますようお願いいたします。 

 

３ 感染拡大地域（首都圏（東京・埼玉・神奈川・千葉）やまん延防止等

重点措置の適用都道府県等（宮城・大阪・兵庫））への不要不急の出

張・往来自粛すること 

３点目は、「感染拡大地域への不要不急の出張・往来を自粛するこ

と」についてでございます。 

４月に入りまして、これまでもお話をしてきましたが、入学や就職、

人事異動などで、地域を越えた人の往来が盛んになる、そういう時期

です。首都圏であったり、宮城県、大阪府、あるいは兵庫県などまん

延防止重点措置の適用される地域への出張・往来を自粛していただ

きますようお願いいたします。 

 

４ 感染防止対策の改めての徹底 

４点目は、「感染防止対策の改めての徹底」についてでございま

す。 

他の自治体におきましても、そして民間企業でもそうなんだろうと思

いますが、歓迎会、あるいは送別会そのようなものがあります。とりわ

けこれからの時期ですので、歓迎会や職場全体での大人数での会合
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は、ぜひ自粛をしていただきたいと思います。例えの話ですけれども、

４人以下で実施をする場合にあたっても、普段顔を会わせている人と

の２時間以内で、時間を厳守していただき、感染リスクを回避をした上

で開催していただければと思います。 

なお、検温など毎日の体調管理・健康確認を徹底してください。これ

は誰にでもできることですので、よろしくお願いします。 

 

≪今治市の対応方針≫ 

続きまして、今治市の対応方針について、市民の皆さまにお伝えし

ます。今朝、今治市新型コロナウイルス感染症対策本部会議を開催

し、さまざまな議論を深めました。その中身、決定しましたことについ

てお知らせします。 

 

１ イベント等の取り扱い 

まず、イベント等の取り扱いについてでです。今治市主催のイベント

は、参加者が特定できない集客イベントは延期、又は中止とさせてい

ただきます。 

この週末に、明日もそうですけれども、今治市公会堂で開催予定で

ありましたＮＨＫのど自慢、あるいは今治市消防による今治城で恒例

行事となっている今治方面隊による一斉放水、そして、桜の時期、ちょ

っと過ぎたころですが、玉川龍岡活性化センター（玉川湖畔の里）で予

定されていた「さくらまつり」については中止が決定されたそうです。 
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また、17日（土）・18日（日）にしまなみアースランドで開催予定の

「いまばり緑化フェア・アースマルシェ」についても、中止をすることと

いたしました。 

それぞれのイベント・催しを心待ちになさっていた市民の皆さまに

は、大変残念なお知らせとなります。ただし、感染拡大防止が最優先

であることをぜひ、ご理解賜りますようお願いいたします。 

 

それから、成人式についてでございます。 

新型コロナウイルス感染症の収束の兆しが全く見えない中です。式

典を実施することは、新成人や保護者、さらには市民の皆さまにご迷

惑をおかけすることになるのではないかと考え、改めて開催に向け検

討させていただきたい、いわゆる延期とさせていただきたいと思いま

す。 

成人式を迎えるにあたり、すでにご準備をされている新成人の方も

おられると伺っております。本市といたしましても、さまざまな議論、あ

るいは協議を深めさせていただきました。ベストの選択よりもベターの

選択をさせていただければと思います。中止という声も市内からは聞

こえてまいりましたが、私自身は一生に一回のことであります。ぜひ、

前向きな取り組みをさせていただきたい、新成人、そして市民の皆さ

まにおかれましても、誰もが通ってきた道でありますので、ぜひ、成人

式ができるような、そんな環境を皆さまにも作っていただきたいと念願

しています。私は「市民が真ん中」といったことを理念とさせていただ
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いております。この成人式におきましても「新成人が真ん中」であると

いうことを考えて、開催にあたらせていただきたいと思います。今後ワ

クチンの行き渡る時期も勘案したい、そして昨年の実績ですけれど

も、感染縮小期という時期もございました。こうしたさまざまなことを考

慮しながら、日程については関係機関と調整をさせていただければと

思います。可能でしたら 10月ごろ、あるいは 11月ごろ、こうした時期

が最適ではないかと思いますが、これもまだわからない状況でござい

ます。コロナウイルスのまん延を新成人の皆さまや多くの皆さまと防

いでまいりたいと思っております。難しい決断ではありましたが、ぜ

ひ、ご理解いただきますよう改めてお願いいたします。 

 

２ 市所管施設の取り扱い 

 続きまして、市が所管する施設の取り扱いについてでございます。 

 まず、大勢の市民の皆さまがご利用される公民館・体育施設・文化

施設に関しましては、利用に際し、館内の感染予防対策・利用者名

簿・検温などの徹底や、本日から 21日までの新規の利用予約はお受

けをすることができないといった対応を取らせていただきたいと思いま

す。 

 なお、学校体育施設（体育館・運動場）の社会体育活動については

学校教育の円滑な運営を守るため、期間中は利用を中止させていた

だきたいと考えておりますので、ご了承願いたいと思います。 

 また、それぞれの観光施設に関しましては、管理を委託している事
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業者等に対しまして、業種別のガイドラインに準じた感染症対策を徹

底するよう、すでに文書で依頼をさせていただきました。なお、営業は

継続いたしますので、詳しくはホームページ等でご確認をいただきま

すようお願いいたします。 

 

 先ほど申し上げましたイベントの中止・延期の情報であったり、市の

所管施設の休館情報につきましては、随時ホームページ等で更新し

たいと考えておりますので、ご確認をいただきますようお願いいたしま

す。 

 

≪今治市の今後の取り組み≫  

佐さらに今後の今治市の取り組みについてもその考えの一端を皆さ

まにお示しをさせていただきます。 

 

１ ＰＣＲ検査費用の助成 

愛媛県が感染対策期に移行する中、感染リスクをできる限り抑える

ためには、特に高齢者施設など、ひとたび感染者を出しますと、重症

化やクラスターの発生が懸念される場所おきまして、一層の感染対策

が必要であると認識しております。 

 また同時に、感染拡大地域への不要不急の出張、往来の自粛が求

められている状況ではありますが、地域経済への長期的な影響を考

えますと、安全に経済活動を維持しながら、感染を抑え込んでいく、こ
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の両立を図っていくことが本市にとりましては非常に重要なことでござ

います。 

 こうした観点から、本市におきましては、高齢者施設をはじめ、福祉

施設に新たに入所される方々、さらに県外への出張、また今治市外例

えば松山であったり、あるいは新居浜であったり、西条であったり、こ

うした場合、そして県外からお越しになられたお客さまを対応される事

業者の方々、これは個人事業主の皆さまも含めてと考えておりますけ

れども、こうした方々を対象に、無症状ではあるけれども感染していな

いだろうかという不安を解消していただくため、今治市医師会、商工会

議所、商工会等のご協力をいただきながら、ＰＣＲ検査費用の助成な

どに取り組みたいと考えております。 

 

２ 事業者の皆さまへの支援 

さらにもう一方の支援、事業者の皆さまに対しての支援でございま

す。 

これまでも取り組んでおりましたが、コロナ禍で苦境に直面する市

内飲食店を応援するため、３月に開催したお昼のテイクアウト販売会

は大変好評を博しました。４月 15日木曜日に再び今治市で実施をさ

せていただきたいと思います。今回もそれぞれの特色ある店舗の皆さ

まがご参加をしていただく、そんな予定でございます。 

また、花きについても販売をしたい、あるいはこれからのことであり

ますけれどもお魚であったり、なかなか苦境にあえぐさまざまな業界
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の皆さま方の声に真摯に向き合いながら、販売の会合を今治市主体

となって開催をさせていただきたいと考えております。 

 

結びに一言申し上げたいと思います。現在、愛媛県は繰り返しの話

になりますけれども感染警戒レベルが最高である感染対策期への移

行をしました。いわゆる今が、まさに正念場であるという認識でござい

ます。 

市民の皆さまにも難しい話ではありません。これまで 1年間繰り返

してきた感染予防対策、感染回避行動を徹底をしていただきたいと思

います。 

市民の皆さまお一人お一人が「自分が感染しないための行動」に気

を付けていただくとともに、万が一感染していた場合に、他の方々に

感染を広げないためにも、私が先に申し上げました注意事項を徹底し

ていただきますよう何卒ご協力をお願いいたいします。 

困難な時期、内向き加減になりつつありますが、何としても乗り越え

て、皆さまの笑顔を作りたいと思っております。このことを私からの情

報発信とさせていただければと思いますので、どうぞよろしくお願いい

たします。 

 


